

24Jam

Aksi Spontas Kasat Lantas Beserta Personil Membantu Mobil Mogok di Tengah Jalan

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

May 21, 2024 - 19:40



Kasat Lantas AKP Yozana Fazri Sidik AF, SIK.,MH., saat membantu mobil yang sedang mogok di Jalan Raya, (21/05/2024)

Mataram NTB - Sebuah mobil terlihat mogok di Simpang Empat Bundaran Jempong, Kota Mataram. Hal itu mengakibatkan kemacetan lalu lintas. Saat melihat kejadian itu, Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fazri Sidik AF

SIK MH, bersama personelnya langsung gerak cepat membantu mendorong ke pinggir jalan untuk mencegah kemacetan.

Kasat Lantas bersama anggota langsung membantu mengamankan situasi dan membantu teknisi mesin untuk memperbaiki mesin mobil yang mengalami mogok tersebut agar dapat berjalan kembali.

Saat dikonfirmasi, Kasat Lantas AKP Yozana Fazri Sidik AF SIK MH., mengatakan bahwa keberadaannya di simpang Jempong tersebut, pada saat melakukan pengecekan jalur yang nantinya akan digunakan Rombongan Kapolri.

“Simpang empat bundaran Jempong ini akan digunakan sebagai jalur kedatangan kunjungan kerja Bapak Kapolri dalam menghadiri kegiatan Mukhtamar KAMMI Ke XIII di Mataram. Itu sebabnya kami bersama anggota melakukan pengecekan untuk memastikan jalur ini nantinya aman,” ucap Kasat Lantas Polresta Mataram, Selasa (21/05/2024).

“Saat kami berada di simpang empat tersebut terlihat satu unit mobil mogok dan mempengaruhi kelancaran kendaraan lainnya. Oleh karenanya kami turut serta membantu mendorong ke pinggir serta menghidupkan kembali kendaraan tersebut. Ini aksi spontan,” Imbuh Pria yang kerap disapa Yozana.

Lanjutnya, mobil yang mogok tersebut akhirnya hidup kembali setelah dirinya bersama petugas membantu mendorong beberapa meter. Arus di jalur tersebut kembali lancar dan normal.

Layanan seperti ini menurunkan bentuk kepedulian petugas Polantas kepada masyarakat. Disamping itu juga bertujuan untuk menghindari kemacetan sehingga dapat memberikan kenyamanan kepada pengendara di jalan umum.
(Adb)